

Boletín Número 14
Toluca, México, a 16 de octubre de 2013.

REPRESENTANTES JUVENILES DEL PVEM PARTICIPAN EN EL PROGRAMA DE RADIO DEL IEEM

- En el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, participaron Elvia Alva Rojas y Sabino Pérez Díaz, Asesora Parlamentaria y Tercer Regidor del Municipio de Zinacantepec, respectivamente, del Partido Verde Ecologista de México.

Los jóvenes reclaman y exigen ser escuchados para que se les dé oportunidad de participar en diversos espacios para mejorar sus condiciones y las de su comunidad, por lo que representan un gran potencial para el desarrollo del país, afirmaron Elvia Alva Rojas y Sabino Pérez Díaz, Asesora Parlamentaria y Tercer Regidor del Ayuntamiento de Zinacantepec, respectivamente, del Partido Verde Ecologista de México, durante la transmisión del programa de radio por internet del Instituto Electoral del Estado de México, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”.

El programa se transmitió en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, con la conducción del periodista del Grupo Radio Fórmula, Jesús Ruiz, en el que Elvia Alva Rojas indicó que en el PVEM han abierto espacios para la participación de los jóvenes, brindándoles oportunidades reales de desarrollo con actividades de carácter cotidiano y durante los procesos electorales; y destacó que se observa que la juventud no sólo participa dentro de los partidos políticos sino que se han ido involucrando en otras actividades.

Agregó que hoy los movimientos sociales y políticos tiene nuevas aristas y están influyendo de tal forma que están transformado la realidad del país, por lo que se deben aprovechar las nuevas formas de comunicación para escucharlos, debido a que representan un gran potencial, de ahí que todas sus capacidades deben ser bien aprovechadas y desarrollárselas, por lo que deben ser involucrados en la política y en la vida pública atendiendo sus necesidades más apremiantes, ya sea mediante actividades deportivas, recreativas o culturales.

Explicó que en su partido están organizando actividades enarbolando la lucha ambiental, para que los jóvenes entiendan que es importante la conservación de la salud, que mediante jornadas de limpieza de bosques y la reforestación también se protege la fauna y la flora, por lo que también impulsan la creación de empresas vinculadas con las tecnologías renovables y, para su ejecución, mantienen un intercambio de información a través de canales de comunicación abiertos con este segmento de la sociedad.

Con ello, dijo, se da un sentido de pertenencia, ya que se observa que los jóvenes viven en un entorno complejo desde el hogar, por lo que buscan espacios en los que sean escuchados para hacer lo que les

gusta, de ahí que los partidos deben atender estas necesidades para canalizarlos adecuadamente, ya que es una buena inversión destinar recursos para su atención como es generar empleos y en materia de educación, brindándoles capacitación y las herramientas para actividades que les permita desarrollarse personal y profesionalmente.

A su vez, Sabino Pérez Díaz consideró que un gran porcentaje de los jóvenes están desmotivados por las condiciones que observan en el país, de ahí que es importante concientizarlos a efecto de propiciar que reflexionen sobre el hecho de que ellos pueden ser la pauta para la transformación del país. Por esa razón, indicó, en el PVEM se fomenta la organización de eventos sobre la preservación del medio ambiente como la reforestación, el cuidado del agua y el reciclaje, con lo que se impulsan acciones que estimulan su participación y se muestra en forma tangible que se les escucha, atiende y apoya en lo que les interesa.

Explicó que la raíz de buena parte de los problemas que tienen los jóvenes es que carecen de oportunidades de una buena educación, lo cual les impide contar con esquemas de decisión para participar de manera activa, consciente e informada en la vida pública, por ello han impulsado eventos en los que se les incentiva a aportar algo a su comunidad, y esa es una forma de ayudarles a comprender que sus acciones impactan positivamente en su entorno.

Durante el programa, Jesús Ruiz propició la reflexión acerca de este importante segmento de la sociedad y su participación en la política y en la vida pública, y dio a conocer los diferentes medios que permiten al IEEM interactuar con la sociedad, a través de su página de internet www.ieem.org.mx, mediante el teléfono lada sin costo 01800 712 4336 y en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX).

“Detrás de tu voto hay buenas noticias” es un espacio de difusión que también está abierto a las diferentes expresiones de los partidos políticos, que permite el análisis y la reflexión sobre temas de actualidad, dando cabida a las diferentes expresiones para exponer planteamientos que les permitan vincularse con el sector juvenil de la sociedad, siendo éstos algunos de los fines que convergen con los de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán, e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social